



# Das Lahrfeld

Herzliche Einladung  
an alle Bürgerinnen und Bürger  
des Lahrfeldes!  
Entwickeln Sie mit uns Ideen und  
Wünsche  
zur Gestaltung unseres gemeinsamen  
Wohnumfeldes.  
Wir sind neugierig auf Ihre  
Vorstellungen.

**Bürgerversammlung**  
zur Gestaltung des Lahrfeldes

Mittwoch, **22. Januar 2020**, 19.00 Uhr  
Albert-Schweitzer-Schule

**Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,**

die Stadt Menden hat eine Initiative gestartet, um die Wohn- und Lebensqualität in den einzelnen Stadtteilen weiter zu entwickeln.

**An dieser Initiative wollen wir uns beteiligen!**

Wir laden Sie daher ein, mit uns gemeinsam darüber nachzudenken, wie wir die Wohn- und Lebensqualität in unserem Stadtteil Lahrfeld für alle noch attraktiver machen können.

\*\*\*

Ansprechpartner  
Hans-Jürgen Schlünder  
hms.schluender(at)gmx.de

